

Seandainya kamu dapat pergi kesana, temuilah dia, ia mempunyai tanda; ia tak mau makan sodaqoh, sebaliknya ia bersedia menerima segeralah kau mengenalinya." Jawaban terakhir yang bisa beliau jawab dari pertanyaan Salman.

Kehendak Allah memang tak bisa kita sangka-sangka. Kebetulan pada suatu hari lewatlah rombongan yang berkendaraan. Beliau pun bertanya dari mana mereka datang, setelah itu Salman menawarkan sapi dan kambing diberikan kepada rombongan, dan sebagai gantinya Salman minta untuk ikut menuju asal mereka jazirah Arab. Bersama mereka, Salman sampai di suatu negeri yang bernama Wadil Qura. Disana Salman mengalami keadaan yang memprihatinkan. Rasa bahagia meyakini bahwa Salman akan bertemu nabi, ketika beliau melihat banyak pohon kurma ternyata meleset. Karena sekarang Salman harus tinggal sebagai budak belian bersama sang majikan yahudi Bani Quraizhah.

Singkat cerita setelah beberapa lama beliau bekerja kepada sang majikan, terdengar kabar kedatangan Nabi di Quba. Keringat panas dingin

keluar dari tubuhnya. Setelah hari petang beliau mengumpulkan apa yang ada pada dirinya, dan bergegas pergi untuk menemui Nabi. Salman masuk, dan menghidangkan makanan yang dibawanya lalu mempersilahkan. "Makanlah dengan nama Allah" sabda nabi. Salman melihat ciri yang disampaikan pendeta dulu yakni Nabi tak akan memakan harta sedekah karna Nabi tak sedikitpun mengulurkan tangan menjamah makanan tersebut. Setelah pulang keesokan harinya beliau pun datang membawa makanan yang bukan dari sedekah, "Makanlah dengan nama Allah", Nabi baru ikut makan. Saat pemakanan sahabat, Nabi mengenakan dua lembar kain yakni satu untuk sarung dan satunya sebagai baju. Beliau mengucapkan salam kepada Nabi, Salman menolehkan pandangan hendak melihatnya tanda kebesaran. Nabi ternyata paham apa maksudnya, maka disingkapkannya kain burdah yang menutup lehernya hingga nampak tanda yang beliau cari. Melihat itu beliau meratap dan menangis sambil menciuminya. Mulai saat itu masuk agama Islam dan menceritakan kisah beliau kepada Rasulullah.